



マツカイ市に行ってきました！

—第 19 回松浦市青少年親善使節団—

「第 19 回松浦市青少年親善使節団」が本市の姉妹都市であるオーストラリアのマツカイ市を、8月12日から19日にかけて訪問しました。

訪問したのは、市内の中学生13人と引率者2人。滞在中は、ホームステイや学校訪問などを体験し、マツカイ市民との交流を深めました。

青少年親善使節団の ひとひら感想

北村 勇氣君（今福中学校3年）

ホストファミリーは、とても親切で、優しく、オーストラリアに来て良かったと心から思いました。

下條 友也君（今福中学校3年）

今回、いろいろな言葉を覚えることができたし、オーストラリアで友達ができたり、使節団のみんなとも仲良くなれたので良かったです。

田中美沙紀さん（今福中学校3年）

オーストラリアの一番の思い出は、誕生日をお祝いしてもらったことです。一生の思い出になりました。

早田 大吉君（今福中学校2年）

二日目になるとだいぶ緊張がほぐれ、会話が通じてきました。自分が発した英語が通じた時はとても嬉しかったです。

星野 佑和君（今福中学校2年）

姉妹都市の縁を結ぶきっかけとなった、石炭積出港を展望台から見た時、そのスケールの大きさに圧倒されました。

大石 優姫さん（鷹島中学校2年）

セントパトリック高校の生徒の皆さんに日本語で書いた手紙をもらって、嬉しかったです。



福守 万紘さん（御厨中学校3年）

マツカイの人たちは初対面でも温かく、明るく接して下さって、安心して楽しい時間を過ごすことができました。

井村 文香さん（志佐中学校3年）

私は今回応募して本当に良かったと思っています。向こうの生活を体験でき、温かい人々に支えられてたくさんのお話を学ぶことができました。

崎村 健哉君（志佐中学校3年）

すごく緊張してホストファミリーと会ったら、ものすごく優しく迎えてくれてとても驚きました。



Mackay

マツカイ市に行ってきました！



野上つかささん（志佐中学校3年）
マツカイは絶対行った方が良いでしょう。行かなかったら損です。本当に楽しかったです。

吉田 陽さん（志佐中学校3年）
楽しかったことは、ブッシュダンスパーティー、買い物、トランポリンで遊んだこと、学校訪問です。

中山 紘彰君（調川中学校2年）
オーストラリアの人々は、本当に全員がとても優しく、おもしろい人々でした。緊張なんて気付かないうちになくなっていました。

宮崎紋之介君（調川中学校2年）
マツカイ市での8日間はとても短く感じました。マツカイを離れるのは、とても辛いことでした。



国際教育・活動支援員
フィオナ・マニング先生の

国際コーナー

〇問合せ先 まちづくり推進課 内線 313
Eメール：manning.f@city.matsuura.lg.jp



OCTOBER (10月) の国際教育イベント 参加者募集！

姉妹都市マツカイ市の紹介



10月5日(金)
13:30～15:30
中央公民館
参加費無料
問い合わせ
0956-72-2276

インターナショナル料理
(ランチ in 鷹島)



10月19日(金)
10:30～12:00
鷹島公民館
参加費 500円(当日徴収)
問い合わせ
0955-48-2049

土曜の英会話教室
in 調川



10月6日(土)、20日(土)
10:30～11:30
調川公民館
参加費無料
問い合わせ
0956-72-3062

土曜の英会話教室
in 上志佐



10月6日(土)、20日(土)
13:30～14:30
上志佐公民館
参加費無料
問い合わせ
0956-72-0315

